



Ayase River Times

< 園長より >

障害者自立支援法の国会審議状況、また竹の塚療護施設建設の国からの回答と気になることがたくさんあり落ち着きませんね。療護施設建設については、この広報誌が発行される頃には決定が出ていると思います。永年待ち続けている施設ですので是非とも実現をさせたいと思います。皆さんの思いが国に伝わることを願うばかりです。結果につきましては6月28日に城北養護学校会議室をお借りし、11時から説明会を開催しますのでご参加下さい。

自立支援法については、まだ政省令が出ていない状況で詳しくはわかりませんが、応益負担の方向は変わらずに、収入による負担割合（軽減）を含め、同一世帯内の部分で修正があるかもしれません。具体的な内容がわかりしたい保護者会を含め説明会を開催させていただきます。

雨の季節にはなりますが皆さんとともに体調に気をつけ、夏の園祭に向け活動を充実させていきます。保護者の皆様からご意見をいただいていた汚れ物ですが軽く水洗いをしてお返しさせていただきます。

< 渡邊 記 >

< 事務室より >

梅雨時に似合う「あやめ」や「紫陽花」の花だよりが聞かれる季節となりました。早いもので17年度も4半期が過ぎようとしています。事務も決算を終え平常に戻ってきました。これから蒸し暑さに向かい体調を崩しやすくなりますので自愛しましょう。

< 牧島 記 >



< ショートステイより >

ショートステイでもよく散歩へ行く公園のひとつに北綾瀬のしょうぶ沼公園があります。いまの季節満開のしょうぶの花を見に、みなさんと出掛けます。天気の良い日は散歩から帰ってくると、途中のお店で買った冷たい缶ジュースや時にはアイスが・・美味しそうに味わっているみなさんを、いつもやましい目で見ています。花より団子かな？散歩の楽しみはこんなちょっとしたところにあるんだなと思います。

8月のショートステイ休業日 19(金)・20(土)・21(日)

< 舟生 記 >





< 保健室より >

梅雨入りはしたのですが、時折夏日のような日があつたりと体調維持の難しい時期ですね。暑い夏に向けて健康管理に気をつけていきましょう。7月1日(金曜日)には例年行っている健康診断を予定しております。健診当日に持ってきて頂くものもありますので、宜しくお願ひいたします。また、当日欠席された場合は後日改めて他施設で受けさせていただくこともあります。日程等は改めてお知らせいたします

<野口 記>



< わくわくグループより >

わくわくグループでは梅雨入りする前の6月8日、しょうぶ沼公園へみんなで散歩に行きました。みんな色とりどりのしょうぶを目で楽しんでいたと思うのですが、中には親睦会費で買った飲み物が第一目的だった人もいたようです。みんなで公園の中で飲もうとしていたのに、一人先走って飲んでしまい、みんなが飲んでいるときは「ぽつん」とたたずんでいました。散歩中は写真も沢山撮りました。しょうぶの美しさに影響されたのかカメラを向けると思わずモデル立ちの方もいました。今度1階に掲示する予定なので見てみてください。

<草野 記>



< にこにこグループより >

ついに梅雨入りしましたが、その前ににこちゃんズは個別活動が始まり、買い物に！ピクニックに！と綾プラ？してきました。これからの方も「いいなあ～」と横目で眺めながら、自分の番を楽しみにしています。そして今月はなんと言っても一大イベント、大洗での宿泊もあります。今頃は一足早く海の仲間たちとたわむれ、海の幸に舌鼓をうち、帰宅の途のはず…お土産話も楽しみにね！

<中嶋 記>



< ぶよグループより >

この3月までぶよグループに所属していた薊哲史さんが、5月25日にお亡くなりになりました。誰にとっても薊さんの思い出というと、詩にまつわることがいくつも出てくるというくらい詩人でした。ご冥福をお祈りいたします。

6月8日、気温もまあまあ、紫外線も少なく外出にはばっちりな日で、女性陣が電車外出として北千住に行ってきました。スイーツ(甘いものを今風に言うとこうなるらしいです。Sweetsですね)屋さんに入る際には携帯で写真を撮り、わざわざ残り組みの男性陣に送つてくるほどでしたので、よほど女性陣は楽しかったのだと推察されます。実は、6月1日に予定されていた電車外出は事情により秋に延期となっていたので、その時点でまだ電車外出に行っていない方がいたのです。該当の男性利用者3名の方、秋を待ちましょ～。ぶよグループの宿泊終了後に延期分を実施する予定です。

8月の園祭に向け、みんなで揃いのモノをなにか身に着けようと話し合いも始まっています。梅雨明けはまだ先ですが、気持ちは夏に向かっています！

<堺 記>

< 4Fグループより >



今、4Fの選択作業の一部で、あるものにチャレンジしています。それは、日本郵政公社が主催する、「切手デザインコンクール」に作品を応募することです。これは、来年3月に「国際交流・親善切手」を発行するにあたってデザインを公募するものです。作品が採用されると、自分たちで創ったデザインが切手になり全国の郵便局で発売されます。この切手デザイン採用に向かって、テーマである「なかよし」をイメージする作品を奮闘しつつ制作しております。採用結果発表は9月の予定です。ご期待ください！！

<菅原 記>

☆新規さん、いらっしゃい！☆

新年度が始まって、もうすぐ3ヶ月。新人の5名の皆さんは園での生活に慣れてきましたでしょうか…？？今回は新人の皆さんに園の生活について質問してみました！

質問 入園して、2ヶ月半が経ちましたが、園の生活はどうですか？

質問 今まで特に印象的だったこと、おもしろエピソードがあれば、どうぞ！！

果たして、どんなコメントが飛び出したのか！？お楽しみ下さい

荒井 裕樹さん(わくわくグループ)

楽しい。たくさんおもしろいことがある。

いろいろありすぎてわからない。掃除がおもしろい。



宮下 典子さん(にこにこグループ)

少しずつ園に慣れてきました。時々、朝起きられないこともあります。お父さんが『あかしあ園に行く宮下典子さん！』と声をかけてくれると、嬉しくて頑張れます。新しい環境に慣れるまで時間のかかる私ですが、どうぞよろしくお願ひします。

典子さんは子供の笑い声や誰かのクシャミが大好きで、そういう物が耳に入ると、にこ～っと、笑うのですが、ある時、別グループの男性利用者の方がにこにこに歌を歌いに来てくれました。曲が石原裕次郎や小林旭の曲で懐メロっぽいもの多かったのですが、典子さんはずっと笑顔で聞き入っていました。みんなで『典ちゃん、古い曲よく知っているんだね～』と驚きました。

小室 剛史さん(ぶよグループ)

ニッコリ。(*^_^*)



新年度2日目のことでした。グループ副リーダーに立候補した剛史さん。抱負を聞かれた所、ニッコリ笑顔で一言。『お家帰る～。』一同大受け。これでみんなの心をつかんだ剛史さんでした。



土 いづみさん(ぶよグループ)

ガンガン、なれてきたー！

北千住に電車外出で行って、試聴に試聴を重ね、トンガリキッズのCD、「B-Dash」を買いました。家に帰ってキャーキャー言いながら聴きました。

日向 貴志さん（4階グループ）

楽しい！特に…給食！！

レクティブで（TVゲームの）太鼓の達人をやった！楽しかった！！



新人の皆さんのお手伝いが楽しみですね ご協力ありがとうございました！

新支援員紹介

先月に引き続きまして、新しく勤務しています、支援員を紹介させていただきます。

徳永 清美（4階グループ） 

「そろそろ3ヶ月が経ちますが、まだまだわからないことが沢山あり、皆さんに助けられ、とても嬉しいっています。これからも頑張りますので皆さん、よろしくお願いします。」

新メンバーを含め、これからも力をあわせて頑張ります！今後とも宜しくお願い致します。

今月のボランティアさん

ボランティアの皆様、いつもありがとうございます！

さて、今月のボランティアさんは何人？

5月16日～6月15日 延べ 15名！！

綾瀬あかしあ園では、日常的な活動をお手伝いいただけるボランティアを常時募集しております。詳細については担当鈴木宛お電話ください。

（ボランティア担当 鈴木梨恵 記）



7月の予定



1日 全体健診

11日 残滓調査（～15日まで）

22日 安全指導日

* グループの予定は各グループ新聞で、ご確認ください

<編集後記>

先日、姉に赤ちゃんが産されました。産まれたばかりの頃は、顔も真っ赤でサルのようだったのですが…。この間の休みに一ヶ月ぶりに再会すると、もう見違えるくらい可愛くなっていてびっくりしました！！でもそれ以上に驚いたのは、姉がすっかり『お母さん』の顔になっていたことです。もちろん父 母も『ひいちゃん おばあちゃん』の顔っていました。私も、いすれ『おばちゃん』の顔になるのかな…？？どきどきしている今日この頃です…。

（7月号担当 有我 記）

